
庁 議 記 録

日 時：令和５年11月７日（火） ９時00分から９時20分

場 所：庁議・来賓室

出席者：副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長（代理：社会教育課長）・経営管理部長（代理：総務課長）・

消防事務組合消防長（代理：消防署長）・総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

欠 席：市長

１．市長指示事項等

・５日（日）に開催された「産業フェスタみよし2023」に参加し、多くの方が来場していた。

士別市の農産物やラム串等も好評で早々に完売となった。川内村と合わせて今後も交流を

深めたい。（副市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・「士別市太陽光発電施設の設置に関するガイドライン（案）」について、資料

を用いて説明。

・５日（日）「かわうち祭り～秋の陣～」及び「産業フェスタみよし2023」に参

加し、士別市農産物やラム串等を販売し完売となった。今後も交流を深めた

い。

【市 民 部】 ・８日（水）に、天塩岳旧道の橋上げを実施する。

・10日（金）に、「士別消費者協会創立40周年記念祝賀会」が開催される。

【健康福祉部】 ・本日、障がい者に関する計画を策定するため、士別市自立支援協議会を開催

する。

・８日（水）に、市民手話講習会を開催する。参加者は７名であり延べ６回にわ

たって開催する。

・８日（水）から９日（木）において、民生委員・児童委員協議会で、道内研

修に参加する。

・今月から来年１月にかけて、各小学校の協力のもと、認知症キッズサポータ

ー養成講座を開催する。

【経 済 部】・今月中に、市有林約2.5haに成長が早く二酸化炭素の吸収が多いクリーンラー

ジを植栽する。

【建設環境部】 ・今年度のつくも水郷公園の開園は10月末をもって終了し、多くの市民等の利

用があった。

【生涯学習部】 ・来年１月９日（火）から12日（金）にかけて、士別市小学生みよし市派遣事

業を実施する予定であり、17名の児童が参加する。

【市 立 病 院】 ・市立病院患者・医業収支状況について、資料を用いて説明。

・市立病院の病棟再編について、資料を用いて説明。

【消防事務組合】 ・10月の出動件数について、救急104件、火災３件であった。



庁 議 記 録

日 時：令和５年11月13日（月） ９時00分から10時00分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

１．市長指示事項等

・本格的な冬を迎えるにあたり、交通事故について注意喚起を願う。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・市議会第４回定例会の提出議案について、資料を用いて説明。

・管内市町村と振興局の若手職員意見交換会について、資料を用いて説明。

・物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金について、活用方法を検討し、年

内の予算化をめざす。

・令和６年１月から私書箱を廃止する。廃止後は10時～12時頃に通常配送され

ることとなる。

・10日（金）の代表者会議で、「太陽光発電施設の設置に関するガイドラインに

ついて」と「公共施設の最適化に向けた取組の推進について」説明を行った。

【市 民 部】 ・18日（土）に、自治連主催の「わがまちしべつの未来を語る会」が開催され

る。

・19日（日）に、市と士別警察署の共催で「北海道警察音楽隊コンサート」を

開催する。開場は午後0時30分。演奏は2時30分～3時30分頃までを予定してる。

士別翔雲高校吹奏楽部とのコラボのほか、コンサートの時間外で子どもも体

験できる鑑識体験や制服試着体験などを午後0時30分から5時まで実施する。

【健康福祉部】 ・17日（金）に、「母子保健・子育て・教育分野における支援者向け研修会」を

開催する。

・17日（金）に、松井エイコ氏が来市し、北星保育園で紙芝居の読み聞かせを行

う。

・11月は児童虐待防止月間であり、また、12日（日）～25日（土）は女性に対す

る暴力をなくす運動期間であることから、公共施設はもとより市内の事業所

にも協力いただきながら、啓発運動に取り組んでいく。

・８日（水）から９日（木）において、民生委員・児童委員協議会で、道内研

修に参加する。

・コロナ禍のため取組を中断していた「残さず食べよう３４９運動」を再開す

る。年末に向け、飲食の機会が増えると思うので、協力を願う。

【経 済 部】 ・10日（金）の代表者会議で、「士別市農畜産物加工株式会社の件について」説

明を行った。

・18日（土）に北広島市で行われる「JAFフェスティバル北海道2023inエスコン

フィールド」に参加し、本市のＰＲ活動を行う。

【建設環境部】・先週末の降雪状況を踏まえ、融雪溝利用の前倒しについて検討を行っている。



【生涯学習部】 ・日本版画協会巡回士別展について、資料を用いて説明。18日（土）のワーク

ショップ、ギャラリートークに空きがあるので、積極的に参加願う。

・15日（水）に、日向スキー場の安全祈願祭を実施する。

【市 立 病 院】 ・10日（金）の代表者会議で、「市立病院の病棟再編について」説明を行った。

【消防事務組合】 ・なし



庁 議 記 録

日 時：令和５年11月20日（月） ９時00分から９時25分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長（代理：社会教育課長）・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・

企画課副長

１．市長指示事項等

・先週末、まちづくり応援大使である小林敬生氏及び松井エイコ氏が来市し、それぞれギャラ

リートーク、市内保育園での紙芝居実演などにご協力いただいた。今後も、まちづくり応援

大使との連携について、各所管部署で検討・推進願う。（市長）

・19日（日）に、北海道警察音楽隊コンサートが開催され、多くの市民の方が楽しまれていた。

警察署及び音楽隊などの関係者に感謝する。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・市議会第４回定例会の議事日程について、資料を用いて説明。

・冬季における突発的な停電対応について、資料を用いて説明。

・10月の時間外勤務実績について、資料を用いて説明。

・22日（水）に、士別市振興審議会を開催する。

【市 民 部】 ・なし。

【健康福祉部】 ・「入浴施設ぷらっと」におけるシャワーの改修に伴い、24日（金）は入浴の営

業を休止する。

【経 済 部】 ・本年度の水稲の作況について、上川管内の作況指数及び予想収量は、道内で

もトップに位置している。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・24日（金）に、「しべつ絵本ツアー」を開催している実行委員会に対して北海

道読書推進運動協議会優良読書グループ表彰伝達を行う。

・26日（日）に、全日本実業団対抗女子駅伝競走大会（クイーンズ駅伝）が開

催され、応援・招致活動のため市長及び市内関係者などが訪問する。

【市 立 病 院】 ・インフルエンザの陽性者が増加している。

【消防事務組合】 ・なし



庁 議 記 録

日 時：令和５年11月27日（月） ９時00分から９時15分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

１．市長指示事項等

・クイーンズ駅伝に出場した全25チームに合宿の誘致活動を行ってきた。25チーム中17チーム

が本市で合宿を行っており、２チームが過去に合宿を行ったことがある。来年のシードを獲

得した８チーム中７チームが本市で合宿を行っており、素晴らしい成績であった。（市長）

・明日が、第４回定例会一般質問の通告締切となっている。スムーズな聴取りなど、答弁に向

けた準備をお願いする。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・記者懇談会の報告案件について、資料を用いて説明。

・上川総合振興局との若手職員意見交換会参加者について、資料を用いて説明。

・28日（火）が、第４回定例会一般質問通告締切となっている。また、30日（木）

の指定管理者審査委員会では、７件の審査を行う予定である。

【市 民 部】 ・令和５年度自治会等地縁による団体功労者総務大臣表彰を松下義春氏が受賞

する。

【健康福祉部】 ・12月１日（金）～１月31日（水）まで、いきいき健康センターでサークル作

品を展示する「いきいき文化祭」を開催する。

【経 済 部】 ・28日（火）に拓殖大学北海道短期大学の田中英彦学長が来市する。

・本日、農業委員会総会が開催される。終了後、市に対し意見書が提出される

予定である。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・日向スキー場の積雪が40センチを超えたため、圧雪作業を開始し、週末から

のスキー場の営業開始をめざす。

・26日（日）に、全日本実業団対抗女子駅伝競走大会（クイーンズ駅伝）が開

催され、合宿で本市を訪れている積水化学が2年振りの優勝を果たした。

【市 立 病 院】 ・本日開催される上川北部区域地域医療構想調整会議で、病棟再編に係る合意

を得たい。

【消防事務組合】 ・来年度新規採用職員の追加募集を12月５日（火）まで行う。


